

Im Kirchengemeinderat beraten und beschlossen

Sitzung vom 20.04.2018

Bausachen und Finanzielles

a) Kirche

Kirchturmuhre: Es gab Probleme mit der Kirchturmuhre. Die genaue Ursache konnte von dem Mitarbeiter der Fa. Hörz nicht festgestellt werden. Der Mitarbeiter konnte die Programmierung wieder aktivieren, gab aber die Empfehlung, ein neues Uhrwerk einzubauen. Die Kosten dafür liegen bei ca.1500 Euro. Der KGR hat beschlossen, solange die Uhr wieder läuft keine neue einzubauen.

Die kleine Uhr in der Sakristei wurde repariert und funktioniert wieder.

Abschlussgespräch mit der Elektrofirma Bühler: Bei einer Ortsbegehung in der Kirche mit dem Elektriker und Herrn Herold (Beleuchtungssachverständiger) wurden die Lichtszenen der Beleuchtung programmiert.

b) Pfarrhaus

Gartenzaun: Das Angebot einer Fachfirma ist angefragt, aber noch nicht eingegangen. Der Anteil der Kosten für die Kirchengemeinde beträgt 25%, der Rest wird vom Kirchenbezirk und der Landeskirche, möglicherweise auch von der Pfarrgutsverwaltung bezahlt.

Gartenmauern: Die Stellung vom Oberkirchenrat fehlt noch, deshalb konnte darüber nicht beraten werden.

Holzöfen: Die Holzöfen dürfen im derzeitigen Zustand nicht mehr genutzt werden. Entweder muss ein Einsatz nachgerüstet werden oder die Öfen können zurückgebaut werden, da sie für die Heizung nicht unbedingt erforderlich sind. Beides ist kostenintensiv. Die Kirchenpflegerin klärt, wer für die Kosten aufkommen muss.

Toilette im Erdgeschoss: Der Linoleumboden der Toilette wird demnächst renoviert, die Kosten dafür trägt das Hochbauamt.

Gemeindearbeit

- a) Der geplante **Warentauschtag** soll im Herbst stattfinden. Hannelore Ellinger wird ihn organisieren.

- b) Für den Kleinen Heuberg und das Mühlbachtal soll zur Einstellung eines Diakons ein **Diakonieausschuss** gebildet werden.
- c) Zum Thema „Kirche mit Vision“, das am Kirchengemeinderatswochenende (15.-17.Juni) in Wildberg besprochen werden soll, bereitet jedes Gremiumsmitglied ein Teilthema vor.
- d) Es wurde beschlossen, die Anfangszeiten für Passionsandacht und Gründonnerstagsgottesdienst auf 19.00 Uhr vorzulegen.
- e) Die Gemeinde unterstützt das Hoffnungshaus (Anlaufstelle für Prostituierte) der Apis in Stuttgart.
- f) Als Thema für den Vortrag von Christoph Morgner am 29.05.2019 wurde vom KGR „Christlicher Glaube angesichts gegenwärtiger Trends“ ausgewählt.
- g) Der Mitarbeitergrillabend wurde jetzt auf den 02.06.2018 festgelegt.
- h) Das Grußwort an die Konfirmanden spricht Regina Lehner.

Sonstiges

- a) Pfarrer Velm und Jörg Gaiser planen auch dieses Jahr ein Mitarbeiter-Trainee für die Neukonfirmierten anzubieten. Die Kosten von 50 Euro pro Person übernimmt die Kirchengemeinde, 10 Euro Eigenbeteiligung.
- b) Die Kirchengemeinde beteiligt sich nicht am Kropferball 2019.
- c) Der Sportverein feiert 2019 Jubiläum. Dafür benötigt er Helfer aus der Kirchengemeinde.